

Aujourd'hui, nous sommes le jeudi 31 juillet et nous fêtons Saint Ignace de Loyola. Au jubilé des jeunes à Rome aujourd'hui, les délégations internationales se retrouveront pour célébrer la fête du fondateur des Jésuites.

Seigneur, donne-moi la grâce de te suivre en ce jour. Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit.
Amen

Nous écoutons le chant "En todo" par Jesuitas Acústico.

R/ Oh-lo-lei-eh (ter)
Le-lo-la
Oh-lo-lei-eh (ter)
Le-lo-la

En todo contemplarte
Porque en todo alientas
Interior y última energía -
Donde todo consiste (bis)
En todo descubrirte
Perforando la cáscara
Bella o destrozada
De todo lo que vive (bis)
En todo anunciarte próximo e inédito
Venturoso futuro
Surgiendo del abismo
(bis)

En todo sufrirte
Solidario en las pérdidas
Que amputan a toda criatura horadando tu costado
Horadando tu costado
En todo amarte, Dios íntimo y universal
En el abrazo que enternece y
En la comunión cósmica (bis)

En todo servirte elaborando la convergencia en ti
Cierta e imposible
De todo lo que existe
(bis)

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 9 de l'Évangile selon saint Luc.

En ce jour-là, Jésus était en prière à l'écart. Comme ses disciples étaient là, il les interrogea : « Au dire des foules, qui suis-je ? ». Ils répondirent : « Jean le Baptiste ; mais pour d'autres, Élie ; et pour d'autres, un prophète d'autrefois qui serait ressuscité. » Jésus leur demanda : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » Alors Pierre prit la parole et dit : « Le Christ, le Messie de Dieu. » Mais Jésus, avec autorité, leur défendit vivement de le dire à personne, et déclara : « Il faut que le

Fils de l'homme souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, les grands prêtres et les scribes, qu'il soit tué, et que, le troisième jour, il ressuscite. ». Il leur disait à tous : « Celui qui veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix chaque jour et qu'il me suive. Car celui qui veut sauver sa vie la perdra ; mais celui qui perdra sa vie à cause de moi la sauvera. Quel avantage un homme aura-t-il à gagner le monde entier, s'il se perd ou se ruine lui-même ? Celui qui a honte de moi et de mes paroles, le Fils de l'homme aura honte de lui, quand il viendra dans la gloire, la sienne, celle du Père et des saints anges.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Jésus interroge ses disciples : "Au dire des foules, qui suis-je ?" Et moi, que dit-on du Christ autour de moi ? Quelle image de Jésus habite mes proches ? Comment est-ce que j'accueille ces voix ?

2. "Et vous, que dites-vous, pour vous, qui suis-je ?" Jésus me pose cette question aujourd'hui au cœur de ma prière. Qui est-il pour moi ? Qu'est-ce qu'il représente dans ma vie et dans mon chemin jusqu'à aujourd'hui.

3. Jésus invite chacun de ses disciples à renoncer à lui-même, à prendre sa croix chaque jour pour le suivre. Quelles sont mes croix aujourd'hui ? À quoi est-ce que j'accepte de renoncer chaque jour pour davantage suivre Jésus ?

J'écoute à nouveau le récit en contemplant la manière dont Jésus appelle à le suivre.

À la fin de ce temps de prière, je repense à tout ce que j'ai pu ressentir, entendre, vivre dans ce temps avec Dieu. Je confie au Seigneur ce qui m'a touché. Je lui demande de m'aider à mieux le suivre.

Prends Seigneur, et reçois toute ma liberté,
ma mémoire, mon intelligence et toute ma volonté.
Tout ce que j'ai et tout ce que je possède.
C'est toi qui m'as tout donné, à toi, Seigneur, je le rends.
Tout est à toi, disposez-en selon ton entière volonté.
Donne-moi seulement de t'aimer
et donne-moi ta grâce, elle seule me suffit.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen